



2 euros.

# Un lugar cálido

NUMERO 110

ENERO 2009

Patrocinado por:



KIBUC

ZARA HOME



- Ideas para regalar
- Lo último para el baño
- Cálidas alfombras
- Transforma un ropero en probador
- Trucos para limpiar baños

## Blaubloom: tu tienda infantil en la web

Su propietaria es Marta Santandreu, una lectora habitual de Casa Diez que animada por las ideas y consejos de la revista se decidió a emprender una nueva iniciativa profesional: crear **Blaubloom**, una tienda on line especializada en la venta de objetos de decoración, accesorios para el hogar y complementos infantiles con diseños provenientes mayoritariamente de países nórdicos.

Y, ¿qué hace que esta tienda online sea especial? Pues, en primer lugar, su cuidado diseño y estructura. La navegación en **Blaubloom.com** es muy sencilla, identificando fácilmente cada familia de productos. Además, cada uno de los artículos a la venta está detallado con amplias descripciones y atractivas fotografías. Pero, sin duda, lo más

importante es su gama de productos en venta. El visitante quedará gratamente sorprendido al descubrir un conjunto de colecciones caracterizadas por la calidad de los materiales con que se han fabricado y por sus exquisitos diseños. Dulces muñecos de tela para los más pequeños, clásicos objetos decorativos adaptables a todos los ambientes, divertidos accesorios para la cocina, simpáticos cuadros para habitaciones infantiles, etc. Encantadores y originales artículos con los que convertir nuestro hogar en un

espacio original y lleno de calidez.

Blaubloom es también distribuidor exclusivo para España de las siguientes marcas: Franck & Fischer, Oopsy Daisy, Maileg y Tinekhome.



## ¿Arte o decoración?

Dos disciplinas en las que a veces marcar el límite resulta muy difícil, tal y como sucede en el caso de la pintora Alicia Alcover. Mallorquina de origen, comenzó su formación en el taller de Ramón Nadal, pintor del color. Estudio Bellas Artes en Madrid y posteriormente

estuvo muy ligada al mundo de la publicidad durante ocho años. En 1972 se embarcó en un nuevo y fascinante reto de impulsar las tiendas de Gastós y Daniela, ha participado en restauraciones de patrimonio nacional (el Palacio Real o el de Aranjuez) y actualmente podemos ver su

obra "más artística" en la exposición que se realiza de su obra en la Galería EME04 de Madrid hasta el 3 de marzo.



## Hortensias, la flor de moda

Esta planta, que procede de Japón y llegó a Europa a finales del siglo XVIII, es un arbusto de hoja caduca con flores que crecen en racimo y pueden llegar a tener 25 cm de diámetro. En el exterior sobrepasa el 1,5 m de altura.

La mayoría de las hortensias son de flor rosa, aunque hay algunas especies con flor blanca. La calidad del suelo influye en la intensidad de los tonos. Las flores azules son en realidad rosas que, al regar la planta con sulfato de alumi-

nio, cambian su color. En las floristerías venden un producto para conseguir esto, se llama “azulador de hortensias”. Las especies con flores blancas no cambian de color.

Sólo se quita sólo las ramas que hayan dado flor y las que estén estropeadas. También conviene que cambies la planta de maceta cuando la anti-gua se quede pequeña, y renueves la tierra para que la hortensia florezca con más intensidad.

Para que duren más los ra-

mos de flor cortada:

- Corta los tallos en oblicuo y haz dos cortes en cruz al final. Así, la flor absorbe mejor el agua.
- Añade una cucharadita de azúcar; es un nutriente.
- Pulveriza con agua fresca las flores una vez al día y protégelas de las corrientes.

## Reportaje: Artículos para regalar



**Velas:** Quedan bien en cualquier lugar.



**Incienso:** Elige tu aroma o olor preferida



**Zen:** Relajarse no cuesta tanto.



**Jarrones:** Perfectos para todo tipo de flores.



**Juegos de tazas:** Darse un premio, es bueno.



**Marcos y cuadros:** Para ver los mejores momentos.

# Transforma un ropero en probador

Aunque sean pequeños, te sorprenderá toda la ropa que pueden llegar a tener.

Además, con lo rápido que crecen, tus hijos necesitarán renovar su vestuario varias veces al año, y su armario deberá adaptarse a las necesidades de cada edad.

Los primeros meses no lo llenes del todo, elige un armario de gran capacidad que te permita guardar también la ropa de cama.

Además, podrás aprovecharlo durante muchos años. Un consejo: sitúa cerca del armario una butaca que pueda utilizar como descalzadora o para dejar su ropita preparada. Armario de dos cuerpos en madera laqueada.

No siempre tiene que ir adosado a la pared. En este cuarto, ejemplo, el armario se utilizó para independizar la zona de descanso de la de estudio.

Si tienes literas en ángulo, puedes aprovechar el hueco que queda debajo de la alta para colocar una zona de almacén.

## Lo ultimo para el baño

Diseñadores y fabricantes aguzan el ingenio para sacar aún más partido al baño. El resultado son modelos tan sorprendentes y vanguardistas como éstos que, además de mejorar la estética, reúnen las mejores prestaciones.

Modernidad y calidez no tienen por qué estar reñidos. El estilo barroco llega también al cuarto de baño esta temporada.

La elección del lavabo marcará el estilo del cuarto de baño, más aún si es volado y sin mueble, como los de la foto.

Para aligerar visualmente el conjunto, en lugar de un modelo convencional, se optó por un lavabo de cristal sobre una encimera volada de color blanco.

Un recurso sencillo y que nunca falla para introducir notas de color

es utilizar los textiles de colores llamativos.

Una papelera en el cuarto de baño resulta práctica y ecológica; en ella podrás tirar todo lo que no debes arrojar al inodoro.

**‘Modernidad y calidez no tienen por qué estar reñidos’**

## Cálidas alfombras

**Todos conocemos el potencial decorativo de las alfombras pero no solemos valorar sus otras virtudes: son excelentes aislantes tanto del frío como del ruido. Con estas pautas sácales mayor provecho, escoge un material acorde con tu estilo y conviértelas en centro de atención.**

Apuesta por una alfombra en

blanco y negro si quieres poner un toque retro en un ambiente.

Si la decoración de tu casa es muy marcada, apuesta por una alfombra en tonos neutros; así se integrará a la perfección en cualquier ambiente sea cual sea su estilo o color predominante.

Los colores llamativos en una dosis justa resultan espectaculares. Con una alfombra blanca multipli-

carás la luz en el lugar donde la coloques.

Las fibras vegetales se pueden teñir para darles un aire más informal. Son igual de resistentes que las lisas y su mantenimiento es sencillo.

